

## .Das wäre vielleicht ein Weg.."



Reinhold Hedtfeld erhielt den Gandhi-Preis 2006 als Lehrer der Johann-Gutenberg-Realschule, Dortmund: Er lenkte nachhaltig den Blick auf Benachteiligte in Burkina Faso, sammelte Spenden für eine dortige Schule und schärfte das Auge der Schulgemeinde für Ungerechtigkeiten.

## Aus dem Interview mit Reinhold Hedtfeld

"Ich denke, wenn wir versuchen, mit kleinen Projekten etwas zu tun – wie beispielsweise bei uns an der Schule zur Verbesserung der Bildungssituation in Burkina Faso, können wir vielleicht erreichen, dass die großen Unterschiede und dadurch die Gewalt verringert werden, das wäre vielleicht ein Weg!"